Würdigung von Markus Leuenberger, geboren am 4. September 1949 – gestorben am 13. März 2024

Der Tod ist das Tor zum Licht eines mühsam gewordenen Weges.

Schweren Herzens mussten wir am Gründonnerstag von unserem schwer erkrankten Kassier Markus Leuenberger Abschied nehmen. Der Verband Bernischer Schützenveteranen verlor einen sehr liebenswerten und hilfsbereiten Kameraden.

Markus war seit 8 Jahren und bis zuletzt in unserem Vorstand als umsichtiger und pflichtbewusster Kassier tätig gewesen. Mit seinem ruhigen Auftreten und Fachwissen hat er unsere Sitzungen stets bereichert. Er hat sein Amt sehr aufmerksam, vorbildlich und zielbewusst, aber immer mit Ruhe und auch mit interessanten Gesprächen geführt. Das kameradschaftliche Beisammensein nach getaner Arbeit, wo philosophiert, gescherzt und gelacht wurde, war ihm ebenso wichtig.

Mit seinem Amt im VBSV wurde Markus zugleich als Beisitzer in den Vorstand der Schützenveteranen Bern-Emmental gewählt. Deren Vizepräsidium er nach dem Tod des Präsidenten Peter Tanner, übernahm und somit die Schützenveteranen Bern-Emmental zuletzt aus dem Krankenbett führte. Zum Dank für sein unermüdliches Wirken und für sein geschätztes Engagement wurde Markus an der diesjährigen Hauptversammlung die wohlverdiente Ehrenmitgliedschaft verliehen.

Als überaus erfolgreicher Schütze waren seine grossen Kenntnisse im Schiesssport für alle sehr hilfreich. Er ist uns Kameraden immer mit Rat und Tat zur Seite gestanden. Wir durften mit Markus viele schöne und gesellige Stunden verbringen, sei es bei den Sitzungen, bei Ausflügen, bei gemütlichen Zusammenkünften und bei Schiessanlässen. Wir danken ihm im Stillen für seine grosse geleistete Arbeit, zum Wohle der Veteranen-Schützengemeinde.

Aber auch im übrigen Schiesswesen hat er sich sehr hilfsbereit engagiert. Begonnen hat dies bereits als 12-jähriger Knabe beim Interkantonalen Standschiessen Huttwil, in der Funktion als Warner und 5 Jahre später als Mitarbeitenden beim Bernisch Kantonalen Kleinkaliberschützenfest Huttwil. Danach folgten immer wieder Verpflichtungen sei dies als OK-Präsident oder - Mitglied bei Kantonalen-, Interkantonalen- und Eidg. Schützenfesten. Seine Zuverlässigkeit und das Organisationstalent waren sehr gefragt.

So war er auch 21 Jahre im Vorstand der Schützengesellschaft Huttwil. Davon 15 Jahre deren Präsident, wo er nach seiner Tätigkeit zum Ehrenpräsidenten ernannt wurde. Dem Oberwaldschiessen stand er 20 Jahre und bis zuletzt als Obmann vor. Ebenso war er bei der Pistolensektion Huttwil und den Sportschützen Huttwil sehr aktiv.

Für all diese Tätigkeiten wurden ihm 1998 die Verdienstmedaille des Schweizerischen Schützenbundes und 2009 die Ehrenmedaille des Berner Schiesssportverbandes überreicht.

Die Schützenveteranen des Kantons Bern und der Schützenveteranen Bern-Emmental sind dir Markus sehr dankbar für die gemeinsame Zeit, die wir mit dir zusammen verbringen durften. Wir werden dir immer ein ehrendes Andenken bewahren. Den Angehörigen entbieten wir unsere aufrichtige Anteilnahme und mögen die schönen Erinnerungen an gemeinsame Erlebnisse euch Trost und Zuversicht geben.

"Adieu Markus - wir werden dich nie vergessen!"